
幹事　竹内　裕司
　創立65周年の本年度、新型コロナに日本も翻弄されるなか、感染拡大防止ガイドライン順守の上での例会運営を考え
て活動がスタートしました。RI推奨のZOOMを使い、例会場とZOOM参加のハイブリッド例会、皆さまにご理解、ご協力、
ご迷惑をおかけしながら「なんとか」カタチになったと思います。青少年プログラム、夜間・家族同伴例会、親睦旅行な
ど出来なかった事が多かった今年度ですが、励ましやご賛同をいただき、感謝で締めくくります。ありがとうございまし
た！

副会長　岩瀬　雄一
　進藤会長・渋木副会長・竹内幹事のお持ちのキャパシティーを出しきれずに、１年間を終えてしまうのは、大変残念で
すが、このコロナ禍の中、クラスターも発生せず例会を行えた事を心より皆様に感謝しております。次年度は少し光が見
えて来た様ですので、少しずつ以前のような活動が出来るのではないかと期待をしております。
　「田中年度　頑張って下さい！」

副会長　渋木　理俊
　今年度は本来なら50数回の例会が32回しか開けませんでした。そのせいか一年があっという間に過ぎてしまった気が
します。会長が一番の目標に掲げていた「和の充実」も、皆んなが集まる親睦の機会が持てず、誠に残念でありました。
　新しい試みとしてのハイブリッドやZOOM形式で慣れないパソコンやスマホを操り、おかげでITに馴染めた面もありま
すが、出席率の向上にはまだまだ時間が必要です。唯一4/21に行った65周年記念式典では大勢のメンバーに集結してい
ただき、互いの友情を確かめ合う事が出来ました。これらの経験を踏まえ、次年度はまだまだ続くであろうコロナ禍に則
した会の運営に、一会員として協力して参ります。一年間ありがとうございました。

花束贈呈　お疲れ様でした

再会に感謝！

　皆様、こんにちは。喜ばしいことに大瀧パスト会長が在会35年を迎えました。
本当におめでとうございます。また、岩井パスト会長が、明日、６月24日に90歳（卒
寿）のお誕生日を迎えます。おめでとうございます。そして、こちらは残念なお知
らせですが、小川パスト会長と荒井パスト会長のお二人が６月30日を以って退会
される事となりました。大宮RCを長年にわたって支えてくださり、本当にありが
とうございました。
　１年は早いもので、本日が進藤年度の最終例会となりました。会員、役員、理事、
委員長の皆様、ローターアクトの皆様方には大変お世話になり、「感謝」の一言に
尽きます。新型コロナの影響で度々、例会変更を余儀無くされ、会員の皆様には大
変ご迷惑をお掛けいたしました。クリスマス例会・新年例会・職業研修・会員旅行・

夫人同伴例会と、全て中止にせざるを得ませんでした。しかし、その様な中で唯一、65周年記念式典及び記念
事業を無事に行えたことは、皆様のご協力あってこそと、大変嬉しく思い、実施できたことに安堵しております。
６月30日には、クラブ管理委員会・平田委員長、親睦委員会・兼杉委員長が中心となり、新道山家で親睦会を
行い、最後を締めくくりたいと考えておりますので、是非ご参加下さいますよう、宜しくお願いいたします。
　私にとってロータリーは、人と人が顔を合わせ語り合い、人と人の和から絆が生まれるところだと思っており
ます。リモートの時代と言われていますが、やはり例会場に集まって１時間という短い時間ではありますが、膝
を突き合わせて語らうのが、本当のロータリーだと考えております。
　最後になりましたが、１年間本当にありがとうございました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。
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当日 例会 会員数 出席者数 出席率
６月23日 第3197例会 69（65名） 42名 64.62％

•�家内に誕生日祝をいただきありがとうございました。石井さんお花を配達していた
だきありがとうございました。　岩瀬雄一
•誕生日祝、結婚金日祝ありがとうございました。　鈴木俊一
•大宮アルディージャのチケットをいただきまして有難うございました。　荒井渉
•�3人で尾瀬へ水芭蕉を見に行ってきました。20キロ歩いてちょっと疲れたな~。　
渋木理俊
•マスク車に忘れました。　岩井良彦
•IMチャリティコンペで夫婦共に賞品をいただきました。ありがとうございました！
　竹内裕司
•�交換留学のプログラムに際し、娘のスポンサークラブになって頂きありがとうございました。生憎コロナにてプログラムは中止となり
ましたが、勉強になる事も多々あり、感謝申し上げます。　鈴木俊一
•最終例会ですが、途中退室すみません。　大竹敦� •本日お先に失礼させていただきました。　栗岡宏治
•皆様ご存知ないかもしれませんが、私も一年間ガバナー補佐をさせて頂きました。ありがとうございました。　飯野耕司
•矢崎会員司会ありがとうございます。　進藤博司、内藤考三、栗岡宏治
•矢崎さん司会ありがとうございます。兼杉さん、調整ありがとうございました！　竹内裕司
•矢崎さん、急な司会ありがとうございます！　兼杉文子� •司会よろしくお願いします。　矢崎直良
•小川パスト会長６月30日で退会寂しいです。長い間ごくろうさまでした。　進藤博司
•荒井パスト会長６月30日で退会ですが、私の紹介者として長年お世話になりました。残念です。長い間ごくろうさまでした。　進藤博司
•荒井さん退会残念です。長い間ごくろうさまでした。　大瀧榮壽
•小川さん、荒井さん長い間ご指導いただきありがとうございました。これからも何か有ればよろしくお願い致します。　岩瀬雄一
•荒井さん、小川さん永年お世話になりました。ありがとうございました。　田村眞
•荒井渉会員永年お世話になりました。　川島利雄� •荒井さん、お元気で！！　本多隆
•荒井さん、小川さん長い間ありがとうございました。　橋本和久� •小川パスト、お体に気を付けてガンバって下さい。　三浦守
•荒井パスト、お疲れ様でした！　三浦守
•荒井パスト、小川パストいままでありがとうございました。　星野晃一郎
•�今月で大宮ロータリークラブを退会させていただきます。30年と６か月という大変長い間皆様にお世話になり感謝しております。有
難うございました。　荒井渉
•小川和信会員、荒井渉会員退会されては困ります。またもどって下さい。　飯野耕司
•大瀧パスト会長６月18日で在会35年おめでとうございます。　進藤博司
•岩井パスト会長６月24日明日で卒寿おめでとうございます。　進藤博司
•大瀧さん在会35年おめでとうございます！がんばって後をついて行きたいと思っております！　岩瀬雄一
•大瀧さん在会35年おめでとうございます。　田村眞� •岩井さん卒寿のお祝いおめでとうございます。　川島利雄
•35年在会記念品ありがとうございます。　大瀧榮壽� •大瀧会員在会35年おめでとう御座います。　飯野耕司
•第2770地区ローターアクト代表永野様、大宮ローターアクト会長千葉様、最終例会に出席ありがとうございます。　進藤博司
•劉　盛琴（リュウショウキン）様、最終例会に出席していただきありがとうございます。　進藤博司
•地区ローターアクト代表永野君、大宮ローターアクトクラブ千葉会長、一年間お疲れ様でした。　田中康之
•米山記念奨学生　劉　盛琴さん、大宮ロータリークラブへようこそ。　田中康之
•お客様ようこそ。　星野晃一郎
•会員の皆様、理事、委員長の皆様一年間本当にお世話になりました。ありがとうございます。感謝。　進藤博司
•竹内幹事一年間お世話になりました。影の会長。　進藤博司
•渋木副会長、岩瀬副会長一年間ありがとうございました。　進藤博司
•エレクトーン田中様、事務局難波様一年間ありがとうございました。　進藤博司
•皆様、一年間ありがとうございました！　竹内裕司� •進藤会長一年間御苦労様でした。　岩井良彦
•進藤会長一年間大変ご苦労様でした。　大瀧榮壽� •理事、役員の方々一年間御苦労様でした。　大瀧榮壽
•進藤会長、竹内幹事コロナ禍の一年大変ごくろうさまでした。ありがとうございます。　岸聡
•進藤会長、竹内幹事、渋木副会長、岩瀬副会長、一年間ありがとうございました。　櫻井義久、小林義久
•進藤会長、竹内幹事一年間お疲れ様でした。　小坂良二、齋藤守毅、山蔭仁、山本和保、納代信也
•進藤会長、竹内幹事一年間大変お世話になりました。　福島謙二、荒井渉、田中康之
•進藤会長、竹内幹事及び役員の皆様大変な時期にありがとうございました。　星野晃一郎
•進藤会長、竹内幹事、役員の皆様一年間大変お世話になりました。　川島利雄、鈴木幹央
•進藤会長、竹内幹事、ご苦労様でした。頑張ったね！　平田繁
•進藤会長、竹内幹事、執行部の皆様、一年間お疲れ様でした。又、ありがとうございました。　大竹敦
•進藤会長、竹内幹事、一年間御苦労様でした。　田村眞� •進藤会長、一年間ご苦労様でした。　遠藤省吾、三浦守
•竹内幹事、一年間ご苦労様でした。　遠藤省吾、三浦守� •一年お世話様でした。　関口茂
•�大宮ロータリークラブの皆様、地区・クラブ共に一年間本当にお世話になりました。次年度も引き続きローターアクトクラブへのご協
力よろしくお願いします。　国際ロータリー第2770地区ローターアクト　大宮ローターアクトクラブ
•進藤会長、竹内幹事、渋木副会長、岩瀬副会長、本年度お疲れ様でした。　鈴木俊一
•進藤会長、竹内幹事、一年間ありがとうございました。ZOOM例会最大限利用させて頂きました。とても有難かったです。　足立空也
•�事務局難波さん、エレクトーン田中さん、パレスホテル大宮ご担当者の皆様、一年間大変お世話になりありがとうございました！　岩
瀬雄一
•コロナ禍で受付を守って頂いた皆様おつかれ様でした。　三浦守
•進藤会長、岩瀬副会長、渋木副会長、竹内幹事、難波事務局員、一年ありがとうございました。
　飯野耕司
•会長幹事、一年間ありがとうございました。　栗岡宏治

６月23日の合計金額 89,000円
累計金額 1,387,340円

ご協力ありがとうございました！

　　　　　2021年７月７日（水）　パレスホテル大宮　田中康之年度初例会例会案内　　　　　　2021年７月14日（水）　パレスホテル大宮　クラブ協議会・総会

SAA　田村　　眞
　コロナ禍で昨年度（櫻井年度）の下期は、例会が開催できないまま終了した。
　そんな状況下で今年度（進藤年度）がスタートし、どのようにすれば例会を開催できるのか？　会長、幹事、と年度始
まる以前よりコロナ感染の状況を見極めながら何度も相談して、今年度はなんとか例会が開催できたのが幸いである。
　それには、竹内幹事、内藤副幹事、パレスホテル様の献身的な奉仕に感謝し、また進藤会長の英断と会員諸氏のご理解
ご協力に感謝いたします。

一年を振り返って

クラブ活性化戦略計画推進委員長　櫻井　義久
　大宮ＲＣでは、クラブ活性化のために、クラブのビジョンと戦略計画が作成されています。本年度、進藤会長は「人と
人の和から新しい絆が生まれる」という会長方針を掲げられ、クラブの活性化を図ろうとされましたが､ コロナ禍でその
プログラムはほとんど実現できませんでした。この親睦・交流というロータリーの原点ともいうべき進藤会長の思いが次
年度以降に引き継がれることを期待致します。

会員増強委員長　小坂　良二
　コロナ禍のなか一年間、担当の会員増強に取り組むことができず誠に申し訳ございません。次年度以降、何とか挽回さ
せていただきます。会員増強には貢献できませんでしたが、第3グループ幹事・IM実行委員として会長・幹事会の運営
およびIM開催に全力で取り組みました。

クラブ管理運営委員長　平田　　繁
　コロナ禍での大変難しい舵取りを見事に成し遂げた、進藤会長の細やかな対応に、感謝の意を表します。
　全ての例会は基より、旅行、親睦、会合すらも真面に開催することが出来ない状態でも、４月21日には「大宮ロータリー
クラブ創立65周年」式典を開催することが出来ました。
　政府の、地区の要望に、臨機応変に対応し、会長の意向を最大限に生かそうと、兼杉さん、𡈽井さん、足立さんと頑張
りましたが、まだまだやりたかったことも沢山ありました。会員旅行は「世界大会」にぶつけて、台湾に行こうとか、ク
リスマス例会も盛大にと、会長と計画していたことも思い起こします。進藤会長、竹内幹事、本当にご苦労様でした。

奉仕プロジェクト委員長　岸　　　聡
　大宮ロータリークラブ第65代会長進藤年度において、奉仕プロジェクト委員長としてコロナ禍で多くの奉仕プロジェ
クトが中止、縮小となり大変残念な思いです。しかしその中で、桜と紅葉の植樹が出来たこと、ホザナ園とボーイスカウ
トへの寄付、及び書き損じはがきを通してネパール学校建設が出来たことは会員の皆さんの協力の賜物でありました。あ
りがとうございました。これらの経験（反省も含め）を生かして65年続けてきた奉仕は次年度へ引き継がれ新たな奉仕
が出来ることを願っています。

財団委員長　矢崎　直良
　財団委員会では、１年間大変お世話になり、ありがとうございました。進藤会長、竹内幹事、ロータリー財団委員会の
遠藤委員長、米山記念奨学委員会の辻本委員長にサポートしていただき、おかげさまで、ロータリー財団寄付及び米山記
念奨学会寄付ともに地区数値目標につきましては達成することが出来ました。
　コロナ禍の厳しい状況の中での寄付のお願いとなってしまいましたが、会員の皆様の温かいご協力に感謝申し上げます。

青少年奉仕委員長　福島　謙二
　コロナ禍ですが、当委員会はアクトと言う相手のいる委員会のため、例年通り目の前のことを一つ一つこなしていく１
年となりました。
　毎月１回の例会に加えて、大宮駅前の清掃活動、献血活動等、リアルの活動も多く、学び多き年となりました。また、
毎回の例会に参加していただき、金銭的負担もし、アクトを盛り上げていただいた会員の皆様に深く感謝します。
　個人的には本年度も有意義な１年となりましたこと、厚く御礼申し上げます。

第３グループガバナー補佐　飯野　耕司
　進藤会長年度も終わりに近付いてまいりました。振り返ってみますと、コロナ一色でありました。集まっての会合が制
約される中、オンライン会合を開催されるなど、ご苦労様でございました。こう言う時期もあるのかと、貴重な経験でし
た。
　進藤会長、岩瀬副会長、渋木副会長、竹内幹事、難波事務局員お疲れさまでした。有難うございました。


